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10月の晴天に恵まれた日曜日、富士が丘地区自治会の秋祭りが行われました。各丁目から子どもたちに引かれた子供神輿
が富士小グラウンドに集結。富士中放送部の生徒の司会で開始。自治会長会の磯部会長の開会宣言、富士小の岡田校長の
挨拶に続き、富士中吹奏楽部の演奏、オカリナ、Fujiエレガンテの合唱、Mint Cheer Dance Club、そして富士小の3・4
年生による演舞。周りには各丁目や協賛団体の模擬店やキッチンカーもあって大賑わいでした。参加者からは「子どもた
ちの笑顔のために頑張られている大人たちの姿が印象的です」とのコメントも。（Photo Credit: H.S.）

10/1３晴れ

自治会

秋祭り

＜子どもたちからは？＞
・秋祭り、最高に楽しかった。（中1 男子）
・くじ引きが楽しかったよ。（小２ 男子）

・友達と一緒にいろんなお店を回れて楽しかっ
た。（小４女子）

・キッチンカーの食べ物、いっぱいあって悩む
のも楽しかったし、おいしかった。（小４女子）

・地域の人の前で踊るのは緊張したけど、頑
張って踊れてよかった。（小４ 女子）



地域の

ニュース
富士小校区便り

➢ 恒例になっている「芋ほり」、今年も池尻区の山本さんのご厚意で行われました。ここ8年間続けていた

だきましたが、ご高齢になられたこともあり、今年が一区切りとなります。

➢ 前日が雨で心配でしたが、朝8時にコミセン前に集まったのは、児童45名、保護者24名、スタッフ14名、

その他2名 総勢85名の参加でした。富士小の岡田校長も大きなスコップで助太刀に。

➢ 子供たちからは「こんなに大きなお芋だ！」との歓声が。採れたお芋は大小に分類して、参加者全員で

分けて持ち帰りました。（Photo Credit: F. M.）

10/6 芋ほり
@池尻



富士小校区の団体活動だより

ささえあいふじ・
ふれあい協・まち協

武庫グルグル巡り
～新しい移動サービスの
実証実験～体験記

グリーンスローモビリティは、時速20キロメートル未満で走行するゴルフカー
トのような７人乗りの電動車で、「環境への負荷が少ない」「低床で乗降がし
やすい」「近距離の移動に適している」といった特性を持っていることから新
たな交通手段として期待されています。（Photo: F.M. & H.S.）

武庫が丘では運行の実証実験が行われており、富士小校区の有志が試乗してみ
ました。フラワータウンのバス停から武庫周辺を一周し、16の乗り場を巡りま
す。運転して頂いたのは武庫まち協会長の山下さん（右下）。実際に乗ってみ
ると、非常に楽しく感じました。天気の好い日に風景や紅葉を見ながら走るの
も一興です。バスが通らない地区やバスの便数が少ない地区では、有効な移動
手段になる可能性があります。券売機は神鉄フラワータウン駅にありました。

芋ほり録
山本さんを
囲んで
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「富士まち協」構成団体懇談会

この号では、まち協構成団体懇談会での発言な
どを取り上げてみました。雰囲気を味わってい
ただければ幸いです。「はーもにい」は富士小
校区の住民と まち協構成団体のための広報誌
ですから、行事 や街のトピックスがありまし
たら、ぜひ「写真を添えて」まち協事務局気付
け広報部まで、お寄せください。（HS）

〒669-1547三田市富士が丘2-18 コミセン内

電話：079-550-1016

富士が丘ポータルサイト：https://sanda-fujigaoka.com/

「はーもにぃ」編集責任者：まち協広報部長

メール：fujimachikyo20140511@hera.eonet.ne.jp

5月の全体会議の模様 参加者からの意見など

１丁目細見自治会長：１丁目としてはIT化を進めた。
回覧をPC/スマホで見れるようにし、現在200名ほど
がネットワークに参加。来年初めには紙不要の人に
は回さないことができるようになる。野良猫対策も
行ったが、費用などの課題も提起された。地域猫とし
てトイレも用意して餌遣りもしていけば他の家への迷
惑を減らすことができる。処置した猫はフンも臭くなく
なる。地域猫とすることで他から入ってくることを防ぐ
こともできる。

ふれあい協松井副代表：8月に寄席を予定していた
が「熱中症警戒アラート」が出たので中止した。中止
のお知らせをポータルサイトに掲載したのが一定効
果的だったと思われる。また、11月に「ふれあい野外
コンサート＆カフェ」を行う。後継者が見つかりにくい
ので、若い方是非メンバーになってほしい。

ささえあいふじ前田代表：ささえあいふじではフラワー
タウンフェスタに出店してきた。テントは去年まで市役
所で用意したが、今年は自前でということで、「富士ま
ち協で買ってほしい」と要請し買ってもらった。そうい
うリクエストは言えば叶います。

にっこりふじ小笠原代表：コープが車出しているが、
ニシヤマとかも同様に出すことを要望することはでき
ないか？高齢世帯最大の不便は買い物と医院です。

富士小校区まちづくり推進協議会事務局

9月15日日曜日に「まち協構成団体の懇談会」 が開催されました。これまでは、全体会議を秋に開催し
ていましたが、フランクに困りごとや相談事を話し合うために「懇談会」を行いました。

編集後記

まち協岩橋会長から

１１月９日（土）に

「ふれあい野外コンサート＆カフェ」
１２月７日（土） 「ふれあいクリスマス会」
があります みんなできてね！ 

◆詳細はポータルサイトやチラシなどをご参照ください。
◆主催：富士が丘ふれあい活動推進協議会

まち協代表としてフラワータウン活性化のミーティ
ングに出席する機会が増えて情報がいろいろ入
るようになりました。各校区ともいろいろ工夫をし
て、推進役のカラーでイベントに取り組んでおられ
ます。面白いアイデアは参考にして取り入れて
いったらどうかと思っています。

フラワータウンでは、活性化が大きなテーマとなっ
ており三田市、人と自然の博物館など多様な専
門の先生が相談にのってくれています。

やりたい事・困りごと・相談事がありましたら御一
報いただければ微力ながらサポートや、市への取
り次ぎ等を行います。また、コラボできる活動など
は協力します。

昨年の「ふれあい野外コンサート」の
ようすです。
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